



Andrés Sabella envió saludo a Grupo Literario Khori

Saludos del escritor, periodista y poeta nortino, Andrés Sabella, recibió el Grupo Literario "Khori" de Chuquicamata.

De esta manera el Grupo Literario Khori, vio realizada su labor que se extiende por más de cinco años en aras del quehacer cultural de la comunidad lejana.

Desde los comienzos de sus actividades, la institución literaria ha puesto entre sus principales objetivos la proyección de la obra de Andrés Sabella. Esta difusión se ha llevado a cabo a través de charlas, conferencias y recitales, complementando cada una de ellas, con la obra escrita del vate nortino.

Para hacer justicia a la trayectoria de renombre de Andrés Sabella, el Grupo Khori, se ha volteado decididamente a formar conciencia de la importancia que reviste para el historial cultural de la zona norte el hecho de que el poeta nortino sea agraciado con el Premio Nacional de Literatura.

Tanto para premiar justamente la ineludible labor literaria de Sabella, como para exemplificar a la juventud con inquietudes literarias, de que ningún esfuerzo leal y decidido en aras de la cultura regional, queda en el olvido. Como ha sucedido últimamente con escritores nacionales, cuya obra ha traspasado las fronteras.

HACIA

No es fácil mantener entre tantos embates, la publicación de páginas que trasuntan el quehacer literario, de un desfile de poetas que hicieron mella en el pensamiento de las generaciones.

Pero ese es el caso de las páginas que



Andrés Sabella, el destacado poeta y escritor antofagastino.

contiene la Revista "Hacia", publicada con el sudor y el esfuerzo de un hombre, que se vale de un lápiz y una hoja para circular palabra por palabra la historia del hombre nortino, sus vivencias y sus circunstancias.

No es fácil, en un momento en que para el mundo contemporáneo es más cómodo ver el vuelo de un pájaro en una pantalla de catorce pulgadas, que volar con el pájaro silaba a silaba en las manos de un poeta.

Por eso el Grupo Khori, especialmente su juventud que ha entendido al paso de los años lo que significa la obra en la vida de un poeta, se ha propuesto como única meta difundir la obra del escritor que con su saludo desde su amada Antofagasta, ha dado renovados bríos a la labor de los jóvenes vates lejanos.

Al Mercurio, 6/ma, 1º-X-1981 p. 3.

4139147

Andrés Sabella envió saludo a Grupo Literario Khorí.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Andrés Sabella envió saludo a Grupo Literario Khorí. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)